



**20 Pièces**

**800 m<sup>2</sup>**

**Réf. V2005**

**3 480 000 €**

**Villars**

Maison à vendre (84400)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

ENVIRONNEMENT: Perché sur une butte avec vue sur les villages alentours, sans voisin proche et entouré de champs de vignes et d'arbres fruitiers, cette propriété entourée d'un parc de 2 hectares s'étend sur 21 hectares de terre agricole.MAISON: Bâtie du XVIIIème siècle, d'environ 800 m2 habitables se divise en 5 habitations: La maison principale de 200 m2 bénéficiant de 5 chambres, 3 gîtes fonctionnels pouvant accueillir un total de 22 personnes à la fois et un grand loft avec 4 chambres pouvant aussi servir à la location.TERRAIN: La superficie totale du terrain est de 23 hectares. Les ...

ENVIRONMENT: Perched on a hill with a view of the surrounding villages, with no close neighbors and surrounded by fields of vines and fruit trees, this property extends over 23 hectares of agricultural land.HOUSE: Built in the XVIIIth century, this building of about 800 m2 is divided into 5 houses: The main house of 200 m2 with 5 bedrooms, 3 functional cottages that can accommodate a total of 22 people at a time and a large loft that can also be used for rental.LAND: The agricultural land of 23 hectares is divided into several plots of vineyards, almond trees, sour cherry trees and other ...

## YOUR PROVENCE

214 Rue de la république - 84220 GOULT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

